

Licenciado en Derecho por la [Universidad de Salamanca](#), desempeñó diferentes cargos dentro de las estructuras del [régimen franquista](#) de la mano de [Fernando Herrero Tejedor](#), un falangista vinculado al [Opus Dei](#), que fue su protector desde que le conoció, cuando Herrero era gobernador civil de [Ávila](#). De esta forma, en [1958](#), pasa a formar parte de la «Secretaría General del Movimiento» ascendiendo, en [1961](#), a Jefe del Gabinete Técnico del Vicesecretario General, procurador en [Cortes](#) por Ávila en [1967](#) y gobernador civil de [Segovia](#) en [1968](#). En [1969](#) es designado Director General de [Radio Televisión Española](#), donde ya había desempeñado otros cargos entre [1964](#) y [1968](#), permaneciendo en el cargo hasta [1973](#).

En abril de [1975](#), nuevamente de la mano de Herrero Tejedor, es nombrado Vicesecretario General del Movimiento, cargo que ostentaría hasta la muerte de su mentor el 13 de junio de ese año. El [11 de diciembre](#) de 1975, en el primer gabinete de [Arias Navarro](#) formado tras la muerte de [Franco](#), por sugerencia de [Torcuato Fernández Miranda](#), Adolfo Suárez es nombrado ministro [Secretario General del Movimiento](#).

Presidente del gobierno español [\[editar\]](#)

Cuando en julio de 1976 el rey [Juan Carlos I](#) le encargó la formación del segundo gobierno de su reinado y el consiguiente desmontaje de las estructuras franquistas, Suárez era un perfecto desconocido para una mayoría del pueblo español. No obstante, a sus 43 años, con no pocas dificultades, fue capaz de aglutinar a un grupo de políticos de su generación que habían llegado a las convicciones democráticas por diversos caminos. Supo reunir, junto a [falangistas](#) "conversos" como él, a [socialdemócratas](#), [liberales](#), [democristianos](#), etc., y, entre 1976 y [1979](#), desarbolar el régimen franquista.

En esta tarea contó, entre otros, con la ayuda de [Torcuato Fernández Miranda](#), que logró la autoliquidación de las Cortes franquistas y sacar adelante el [Proyecto de Reforma Política](#) ante una recelosa oposición democrática y con la colaboración del teniente general [Manuel Gutiérrez Mellado](#), encargado de tranquilizar y controlar, en lo posible, a las altas esferas militares, compuestas en su mayor parte por militares que habían participado en la [guerra civil](#) y, por tanto, proclives al régimen franquista.